

Berlín, 27 de Marzo de 1978.-

Comité de Solidaridad de la RDA

CHILE-ZENTRUM

108 Berlin, Thälmannplatz 8/9

Estimados compañeros:

el Comité de Familiares de Desaparecidos constituido en la RDA se ha propuesto impulsar la ayuda material directa a los familiares de desaparecidos en Chile mediante el envío de encomiendas financiadas con la actividad de los propios chilenos. Para ello contamos además con direcciones privadas de dichos familiares en un número superior a las cien.

Los objetivos que nos proponemos conseguir con la realización de esta tarea son:

- la ayuda material a nuestros compañeros en Chile,
- la movilización de los chilenos residentes en la RDA en torno a ella y
- encontrar canales de comunicación directos entre la RDA y Chile que contribuyan al apoyo moral de la lucha en Chile y al desarrollo de los lazos de amistad con la RDA.

Hasta el momento nos hemos remitido a reunir antecedentes para orientar a nuestros compañeros chilenos en la RDA. Se han elaborado cuatro circulares, que aún no han sido distribuidas en espera que sean aprobadas por el Secretariado de Chile Antifascista y por Chile-Zentrum. Junto a la presente incluimos sus textos.

Mediante la presente quisieramos

1. Informarles oficialmente de estos proyectos y solicitarles en principio vuestro consentimiento,
2. Confirmar oficialmente nuestro deseo de utilizar fondos obtenidos con el trabajo voluntario de los chilenos o de la venta de objetos de artesanía, etc, para el financiamiento de dicha tarea. Solicitamos por lo tanto vuestra aprobación

a dicho procedimiento,

3. Expresarles nuestro interés para que se realicen gestiones ante los organismos correspondientes de la RDA con el fin de poder también enviar a Chile ocasionalmente algunos artículos que actualmente no son permitidos. Nos referimos en especial a ropa de niño y bebé, zapatos y textiles cuyo valor exceda los 60 marcos, y

4. Comunicarles que, el Comité de Familiares de Desaparecidos, después de analizar la carta de respuesta de la Vicaría de la Solidaridad a la Gossner Mission de la RDA, estaría de acuerdo y apoyaría el envío de algún tipo de ayuda de parte del Comité de Solidaridad de la RDA para los comedores infantiles que en Chile funcionan bajo el auspicio y la organización de la Vicaría de la Solidaridad y de esta manera iniciar además un contacto directo con dicha organización humanitaria.

Agradeciéndoles infinitamente lo que hasta ahora han hecho por Chile, su pueblo y su lucha y por nosotros mismos, y esperando que nuestra carta tenga una buena acogida, nos despedimos cariñosamente de Uds. quedando a vuestra órdenes.

LOS ENCONTRAREMOS!

p. COMITE DE FAMILIARES DE DESAPARECIDOS EN CHILE
que viven en la REPUBLICA DEMOCRÁTICA ALEMANA,